
 

第 3 号 江戸川区南葛西中学校ＰＴＡ 

役員会だより 
令和 7 年 7 月 5 日 

  会長 山本 裕二  
 

日時：令和 7 年 7 月 5 日(土)9：00～ 
                                          会場：図書室         

 
会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

さて、7 月 5 日（土）に第 3 回役員会を開催いたしましたのでご報告申し上げます。 

 

 

１． ＰＴＡ会長挨拶 

運動会の準備や当日はお手伝い有難うございました。運動会が延期になり、本当は来たかったが来られなくなっ

た方、予定を急遽変えて来ていただいた方いたと思います。皆様には感謝申し上げます。夏休みが近づきご家庭内で

もお忙しいと思いますが、まずは家庭を第一にしていただきながら、南中の生徒達の為に活動を一緒にやっていけ

たらと思いますのでよろしくお願い致します。 
本日の話メインは夏祭りです。毎年、なぎさ納涼祭と南葛西町会祭りの両方に参加していますが、今年は南葛西小

学校の外壁工事の為南葛西町会祭りが無くなり、なぎさ納涼祭のみの参加となります。参加いただける方と協力し

ながら行っていければと思いますのでよろしくお願い致します。テトルにてボランティアを募集しています。お祭

りが好きそうな方がいましたら、声を掛けていただき皆で楽しくできたらと思います。 
 

 

２． 校長先生挨拶 

もうすぐ夏休みですが、1学期は本当にお世話になりました。運動会を予予備日に行ったのは私も初めてでしたが

開催出来て良かったです。予予備日まで設定して良かったと思いました。 

外壁工事に関しては予定していたものであり以前にお伝えしているとおりですが、それだけでなくプールの配管

の破損の工事も行います。今度の学校だよりにもお詫びを書かせていただきます。プールですが 1 学期中は無理で、

夏休み中にかなり大掛かりな工事をして、9 月にプールの授業をやる形になります。以前から漏水の指摘はあったの

ですが漏れは大量ではないことから区教育委員会からも今年のプールは予定通りに実施して、9 月にプールが終了し

てから工事をする予定との事でしたが、急遽、区教育委員会から中止の通達があり、工事もかなり大掛かりものにな

る事が分りました。暑い時期にプールに入れず、楽しみにしていた子には本当に可哀そうですが、こちらとしてもど

うにも出来ない状況で申し訳ないです。外壁工事に関してですが、クレーン車が入っているのは屋上に防災の為の

カメラを付けます。災害時にこのカメラが、いろんな状況を映し出せる様にするという事です。カメラだけでなく電

気が止まっても動く様にする為ソーラーパネルも設置します。また、ここは災害の避難所になっていますので、来夏

に校庭にマンホールトイレを設置する事になりました。校庭にマンホールトイレを 5 機設置し、体育館に避難され

ている方だけでなく近隣の方がトイレを使えなくなった時に、来て使っていただける様な形にするそうです。夏休

み中にボーリング調査をします。工事続きですが、生徒にはなるべく迷惑を掛けない様にしていきたいと思います。

1 番大掛かりな外壁塗装も、夏休み中に塗装は終わる予定です。場合により天候に左右されるため心配ですが、天候

が良ければ予定通りに工事終了すると思います。 

7/9(水)から 3 年生は修学旅行になります。奈良・京都に 3 年生担任と一緒に引率して参ります。生徒は楽しみに

していますが、京都は祇園祭も重なり、ものすごく人が多いそうです。また大阪万博もあり外国人の方の数も凄いそ

うです。それもいい経験にはなると思います。夏休みに入ってすぐに 2 年生は林間学校があります。南中として初

めて栃木県の大田原での実施です。それぞれ個人のお宅に泊まって農業体験をするという形で、こちらも生徒達は

楽しみにしていると思います。夏休み前、行事等の準備に追われていますが今後ともよろしくお願いします。 

 

 

３． 学校からの連絡事項（副校長先生より） 

現在工事がいくつか連動して動いている状況なので授業中も工事音がしている状況ですが、何とか最小限の範囲

の中で出来るようにやっています。 

運動会ではありがとうございました。生徒の感想、保護者のアンケート含めまして「良かった」と感想が沢山寄せ

られています。生徒が一生懸命頑張れたのも、皆さんのおかげだと本当に思っております。 

お祭りのボランティアの募集ですが、今年から 1 枚のプリントで一括して募集をかけさせていただきました。保

護者ボランティアは足りないので再募集かける予定になっていますが、この形で出来ると解りやすいのかなと思い

ます。何かご意見があれば、新しい形含めて作っていきたいと思いますのでお願いします。 



 

審議 

 

① 運動会反省 
 
・保護者の観覧は競技ごとに譲り合って見てもらえていた 
・自転車や車の来校に関して、ウエルパークへの声掛けと見回りで苦情は無かったが、見回り時に車を確認。

自転車も南葛西会館とモグラ公園で確認 
・運動会の大きな流れとしては特に問題は無かった。今年ウエルパークに立つ事により、来年の抑止力に繋が

っているのではないかと思うので見回りをして良かった。予予備日開催で人数も少なかったので、それも要

因でないかと思う 
・故障しているテントがある。ＰＴＡで購入を検討 
・テントは部活動での遠征時にも使用可能。部活の顧問の先生から申請してもらい借りる 
・テントを運ぶための台車も購入を検討 
・今後の運動会の為にも積極的に意見交換し、来年以降に活用していきたい 

 
 

② 夏祭りについて 

 

・今年度は南葛西小学校外壁工事で南葛西町会祭りが無い為、なぎさ納涼祭のみ参加 

・今年はスーパーボールつかみ、光る玩具関連を販売 

・ボランティアの募集について、今年度は学校ボランティアとＰＴＡボランティアを一緒に募集依頼 

    

お祭りまでの流れ 

＜6 月＞ 

商品発注、ボランティア募集 

＜7 月＞ 

ボランティア人数決定 

商品検品、値付け作業 

＜8 月＞ 

2 日 事前準備 

15 日 16 日 なぎさ納涼祭 

18 日 片付け 

31 日 なぎさ反省会 

＜9 月＞ 

在庫確認と片付け 

 

 

③ 夏パトロール 
 

・今年度も不参加 
 

④ 卒対について 
 

・予算は決定しているので、その中で方向性を決めている 
 
 
  

次回 令和 7 年度役員会： 9 月 6 日（土）13：00～本校図書室 
            


